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陳家良委員 

研覓地增設更多社區茶座 

日前二龍喉公園茶座因承租人書面通知不再續租，坊間一度擔心茶座會否

停止運作或變更功能，顯示出有關設施對社會的關注及其重要性。現時市政署於

不少場所都會設置茶座，備受社會歡迎，建議未來尋覓更多合適地點增設茶座，

讓街坊有更好的休憩體驗。 

市政署多年以來積極在公園及休憩區等場所設置售賣亭和茶座，當中不少

地點都十分成功。例如議事亭前地、龍環葡韻等地方的售賣亭十分成功，但昔日

位於阿婆井前地的售賣亭則未能夠吸引到居民及旅客，亦沒有人願意接手，最後

需要終止營運。售賣亭的消費跟旅客相關較多，而茶座較以街坊為主，因此持續

推動社區茶座，將有助提街坊使用休憩區的頻率及質素。 

以新橋花園為例，該公園雖然細小，但該處公園不多，不少街坊都會使用，

而其公園茶座亦吸引了不少街坊光顧，另外二龍喉公園乃至松山作為澳門半島

主要「市肺」之一，平日都有不少街坊前往運動和休憩，因此茶座亦吸引了不少

街坊幫襯。 

現時澳門仍有不少休憩地點及公園，平日都有大量街坊使用，但未有增設茶

座。本人建議可以就部份公園進行評估，在有條件情況下，嘗試於多人使用的公

園增設茶座，既能夠提升街坊在休憩區或公園休息時的質素，又能夠藉此促進社

區經濟，創造就業機會。 

 


